

Sieben „Gesunde Schulen“

BEZIRK BRAUNAU. Sieben Schulen aus dem Bezirk Braunau wurden als „Gesunde Schulen“ ausgezeichnet.

Das Gütesiegel bekamen die Mittelschulen in Lochen und Mauerkirchen sowie die Volksschulen Braunau-Ranshofen, Braunau-Stadt, Franking, Ostermiething und St. Radegund. Die Auszeichnung ist eine Anerkennung für Maßnahmen zur Gesundheitsförderung. Die durchgeführten Pro-



62 Bildungseinrichtungen wurden als „Gesunde Schulen“ prämiert.

Foto: ÖGK

jekte sind vielfältig. Sie reichen von einer ansprechenden Gestaltung der Klassenräume und bewegtem Unterricht über Ernährungs-Workshops für Schüler bis

zu Fortbildungen für Lehrende. Die Auszeichnung wird von der Gesundheitskasse (ÖGK), dem Land und der Bildungsdirektion Oberösterreich vergeben. ■